

# *Alicia Alonso inaugurará un curso de danza en México*

---



La Habana, 7 oct (RHC) La prima ballerina assoluta cubana Alicia Alonso anunció que inaugurará el próximo 10 de noviembre el primer curso de la Cátedra de Danza del Ballet Nacional de Cuba (BNC) en el sureste de México.

La directora de la compañía cubana, reconocida como una de las principales a nivel mundial, confirmó a Prensa Latina que estará presente en parte el ciclo académico previsto para extenderse hasta el día 22 del propio mes.

Durante su visita a la ciudad de Veracruz, la bailarina más universal de Cuba recibirá numerosos homenajes.

Mientras un equipo de la escuela cubana de ballet impartirán el curso, con un amplio programa de clases, proyecciones de videos y conferencias.

Antes de viajar a México, Alicia Alonso dirigirá el 25 Festival Internacional de Ballet de La Habana que por primera vez llevará su nombre y contará con la participación de artistas de 16 países.

En toda América Latina, la única escuela propia de la región y avalada mundialmente es la cubana, fundada a mediados del siglo XX por tres bailarines y maestros de apellido Alonso: Alicia, Fernando y

Alberto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108007-alicia-alonso-inaugurara-un-curso-de-danza-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**